

Fecha: 28-02-2025 Medio: El Heraldo Supl.: El Heraldo

ipo: Noticia general

Título: UTalca adjudicó 23 proyectos FONDECYT Regular 2025

 Pág.: 2
 Tiraje:
 3.000

 Cm2: 337,9
 Lectoría:
 6.000

Favorabilidad: No Definida

UTalca adjudicó 23 proyectos FONDECYT Regular 2025

Investigadores de la Universidad de Talca se adjudicaron 23 proyectos Fondecyt Regular de la Agencia Nacional de Investigación y Desarrollo (ANID).

Este resultado posicionó a la casa de estudios en la octava posición a nivel nacional entre las instituciones de educación superior con mayor número de propuestas seleccionadas.

El vicerrector académico de la UTalca, Rodrigo Palomo Vélez, indicó que con estos resultados la casa de estudios continúa fortaleciendo su trabajo en el ámbito de la ciencia y la innovación a ni-

"Nuestra casa de estu-

dios se consolida como

una institución de referen-

cia importante en este tipo

de instrumentos de finan-

ciamiento de la investiga-

ción. Desde el año 2021 la

Vel nacional, en tanto que a nivel regional se afianza como la institución que registra el mayor número de adjudicaciones desde que existe el sistema, con un total de 424 proyectos.

DIRECTOR
MIGUEL ANGEL VENEGAS SALGADO
REPRESENTANTE LEGAL
YAMIL NAJLE ALEE

OFICINAS: LINARES: YUMBEL 658 CORREO ELECTRONICO

Diarioheraldo.linares@gmail.com www.diarioelheraldo.cl publicidad.elheraldo@gmail.com universidad se ha consolidado como una casa de estudios que adjudica más de 20 proyectos anuales", destacó.

"En esta oportunidad adjudicamos 23 proyectos, además con una muy buena tasa de adjudicación, superior a la nacional desde el concurso 2015. Nosotros estamos por sobre el 40% en la tasa de adjudicación, en tanto que la tasa nacional recién supera el 30%", precisó Palomo.

Cabe precisar que desde el concurso Fondecyt Regular 2015, la UTalca se ha mantenido de manera consistente en el top 10 de instituciones con mayor número de adjudicaciones a nivel nacional. Además, en las últimas 11 convocatorias, las tasas de adjudicación han superado las tasas nacionales, demostrando la calidad y el compromiso de los investigadores.



Resultado posicionó a la casa de estudios dentro de las 10 Instituciones de educación superior con más proyectos seleccionados.

Por su parte, el director de Investigación, Roberto Jara Rojas, resaltó que "los positivos resultados de la institución dependen del nivel de nuestros investigadores, cuya productividad científica y desarrollo de propuestas son fundamentales para adjudicar proyectos Fondecyt Regular".

Las áreas en que se adjudicaron proyectos son diversas: La Facultad de Ingeniería logró 4 proyectos, al igual que el Instituto de Ciencias Biológicas. Con 3 iniciativas está el Instituto de Matemáticas, mientras que las Facultades de Psicología y la de Ciencias Jurídicas y Sociales, además del Instituto de Estudios HUmanísticos adjudicaron 2 proyectos cada uno. Finalmente, las Facultades de Medicina, de Ciencias de la Salud, de Ciencias Agrarias, y la de Economía y Negocios adjudicaron 1 iniciativa cada una, al igual que el Instituto de Química de Recursos Naturales y la Dirección de Innovación y Transferencia.